

## Investitions- und Schutzmaßnahmen im Leichtathletik-Stadion Breitwies

Durch großzügige Spenden unseres Sponsors MIP, der Familie Becker-Rosch aus Püttlingen und dem Förderverein Leichtathletik war es möglich, im Leichtathletik-Stadion Breitwies im zweiten Halbjahr 2021



Abdeckplanen für die Stabhochsprungmatte und die Weitsprunganlage anzuschaffen, um damit die Lebensdauer der Anlagen zu erhöhen und sie vor Witterungseinflüssen und Schmutz zu bewahren.

Für Juni 2021 waren im Stadion Breitwies die Internationalen Deutschen Meisterschaften der Para-Leichtathleten als letzte große Veranstaltung vor den Olympischen Spielen im Herbst 2021 in Tokyo geplant. Wegen der Corona-Pandemie musste die Veranstaltung jedoch abgesagt werden.

Die vorher geplanten Renovierungs-, Sanierungsarbeiten und Investitionen im Stadion wurden wie geplant durchgeführt.



Unterstützt durch Zuschüsse der Sportplanungskommission, der Stadt Püttlingen und dem Förderverein Leichtathletik wurden die Maßnahmen überwiegend in Eigenleistung von Mitgliedern der Vereinsgemeinschaft Leichtathletik TV 1890 Püttlingen und DJK Köllerbach ausgeführt. Nur dadurch kann sichergestellt werden, dass das Stadion auch zukünftig nicht nur für das Training und den Breitensport, sondern auch für die Durchführung von Sportveranstaltungen geeignet ist.

Die Unterhaltung der Anlage erfolgt durch die Mitglieder der Vereinsgemeinschaft und mit Hilfe der finanziellen Unterstützung des Fördervereins Leichtathletik.

**Wer die Unterhaltung des Stadions unterstützen will, kann dies durch eine Mitgliedschaft im Förderverein oder eine Spende tun. Aufnahmeanträge findet man auf den Internetseiten der beiden Vereine**

<http://www.tvpuettlingen.de/index.php?id=foerderverein> und

<http://www.djkkoeellerbach.de/Foerderverein.36.0.html>